
Kurzbericht von der Vorstandssitzung am 19.07.2021 

 

Felix Fasel berichtet über die Umgestaltung der Homepage, die durch Billie Becher im 

Einvernehmen mit dem Vorstand vorgenommen wurde. Die Umsetzung zieht sich jedoch wegen 

der hierfür erforderlichen Arbeiten noch etwas hin. 

Der Vorstand beschließt, die wegen der Pandemie verschobene Jahreshauptversammlung auf den 

18.08.2021 festzulegen. Ort: Mensa der Georg-Herwegh-Schule. Eine Vorlage zur 

Satzungsänderung wurde abschließend verabschiedet. 

Der Vereinshaushalt stellt sich zurzeit positiv dar. Ob ein Antrag für Zahlungen aus dem LSB-

Rettungsschirm gestellt werden muss/soll wird in den kommenden Monaten geprüft. 

Der Unterzeichner hat für die Homepage eine Jahresbestenliste erstellt, die laufend aktualisiert 

wird. 

Jugendwart Jonathan Bratz berichtet von einer Sitzung des Jugendrats am 19.05. Für die 

Jugendlichen des Vereins ist ein Grillabend am 06.08.2021 auf dem Sportplatz Hatzfeldallee 

vorgesehen. 

Ronny Mewis berichtet für die GmbH über den Stand der Vorbereitungen zum Reinickendorf-

Halbmarathon und zum Firmenlauf. Es werden für beide Veranstaltungen noch Helfer gesucht. 

Felix Fasel berichtet über den Fortgang verschiedener Sportprojekte des Vereins: 

 „Natürlich Sport“, bisher 40 Anmeldungen, davon die Hälfte Nichtmitglieder. 

 „Sprintcup“ der Oberschulen, Talentsichtung unter Beteiligung einer Vielzahl von 

Oberschulen in Reinickendorf, „schnellster Sprinter des Nordens“ wird am 08.09. ermittelt. 

 „Kita-SportMobil“ ist den drei Pilot-Kitas angelaufen. 

 „Laufcamp“, es liegen 11 von 20 möglichen Anmeldungen vor. 

 


